

INNpulsa Colombia será plataforma de Bancóldex para promover el crecimiento extraordinario

- *Bancóldex se configura con nueva estructura para responder a las plataformas que se ha planteado como vehículo para catalizar el crecimiento empresarial en Colombia.*

Bogotá, 12 de marzo de 2015. iNNpulsa Colombia, el programa del Gobierno nacional creado en febrero de 2012 para promover el crecimiento empresarial extraordinario, pasará a ser parte de las herramientas con las cuales Bancóldex impulsará el crecimiento de más compañías colombianas en su proceso de transformación como banco de desarrollo.

Durante sus tres primeros años, iNNpulsa Colombia movilizó recursos superiores a los 364 mil millones de pesos con los cuales se han beneficiado 3.859 usuarios, entre empresarios con visión global y organizaciones de apoyo empresarial, en los 32 departamentos del país.

Gracias a estos resultados y al posicionamiento que Colombia ha ganado en los últimos tres años en materia de innovación y emprendimiento, el Foro Económico Mundial (FEM) destacó al país junto a Chile como líderes de emprendimiento de alto impacto en el mundo. Se resaltan avances sustanciales en mentalidad y cultura con el incremento en los indicadores de ambición, que responden al propósito de pensar y hacer en grande en el ámbito empresarial. Así mismo, el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) documentó el caso de iNNpulsa Colombia, como digno de resaltar en la región por su modernidad y flexibilidad para poder acompañar y apoyar efectivamente empresas y organizaciones emprendedoras e innovadoras.

“El legado y los contundentes resultados de iNNpulsa Colombia serán aprovechados para la construcción de la nueva plataforma de Crecimiento Extraordinario con la que potenciaremos nuestro apoyo a los empresarios, emprendedores e instituciones”, dijo Luis Fernando Castro, presidente de Bancóldex.

Daniel Quintero, ingeniero electrónico de la Universidad de Antioquia y especialista en finanzas y administración de negocios, liderará la plataforma de crecimiento extraordinario que profundizará la oferta de Bancóldex para activar el crecimiento rápido, rentable y sostenido de más empresas en el país.

Por su parte, Catalina Ortiz, quien venía liderando iNNpulsa Colombia como gerente del programa desde su creación, continuará en el equipo de Bancóldex trabajando de la mano con las regiones. Estos anuncios hacen parte de la transformación de Bancóldex, que se configura a partir de este año con seis plataformas para promover el crecimiento empresarial: Escalamiento empresarial, Inserción global, Inversión y transformación, Expansión internacional, Crecimiento extraordinario, y Ecosistemas dinámicos.

"Nos estamos transformando para servir mejor a los empresarios que se atreven a crecer, para que a través de ellos Colombia crezca y contribuyamos a un país más próspero en la próxima década. Este cambio responde a la meta que nos hemos trazado de ser un instrumento esencial para el desarrollo económico, movilizandolos activos para iNNpulsar el crecimiento empresarial por 20 mil millones de dólares al 2025", agregó Castro.

(Fin)